
笠原小学校４･５･６年生のみなさんへ 

小学校と中学校がひとつの学校になって、新しく建て替わり 
ます。そこでみなさんの「こんな学校だったらいいな」を 
たくさん聞かせてください。（令和 8年 4月にこの場所にできる予定） 

 
たとえば・・・ 
新しい学校は、どのような学校だとうれしいですか？ 
新しい学校で、特にやりたい活動やイベントはありますか？ 
新しい学校で、特によくしてほしい教室や場所はありますか？ 
新しい学校では、小学生と中学生がいっしょになりますが、 

ワクワクすることは何ですか？ 
今の学校から新しい学校へ残したいものは何ですか？ 

などなど。絵でかいてもいいですよ。 

 

 

 

                                             

 

                                             

 

                                             

 

                                             

 

                                             

 

                                             

 

 

 

 

 

 

 

 

 

書き終わったら担任の先生に提出してください。 

（先生方へ） 

お手数ですがクラスごとに取りまとめていただき、教育委員会の教育推進課へご連絡ください。 

○月○日までにご連絡いただけますと大変助かります。ご迷惑をおかけして申し訳ありません。 

多治見市教育委員会 教育推進課・教育総務課 

案 



笠原中学校のみなさんへ 

小学校と中学校はひとつになり、９年間で一貫して学ぶ新しい
制度の学校になります。(これを義務教育学校と言います) 
そこでみなさんの｢こんな学校だったらいいな｣をたくさん 
聞かせてください。（令和 8年 4月に現在の小学校の敷地に開校する予定） 

 
卒業後のことでイメージしづらいとは思いますが、目の前に新校舎等があると想像して書いてみてください。 

 ・新しい学校は、どのような学校だとうれしいですか？ 
・新しい学校で、特にやりたい活動やイベントはありますか？ 
・新しい学校で、特によくしてほしい教室や場所はありますか？ 

・新しい学校では、小学生と中学生がいっしょになりますが、 
９年間がひとつになった学校で期待することは何ですか？ 

・今の学校から新しい学校へ残したいものは何ですか？   等々 
 

 

 

                                             

 

                                             

 

                                             

 

                                             

 

                                             

 

                                             

 

                                             

 

                                             

 

                                             

 

ロイロノートを使用して提出してください。 

 

（先生方へ） 

お手数ですが取りまとめていただき、教育委員会の教育推進課へご連絡ください。 

○月○日までにご連絡いただけますと大変助かります。ご迷惑をおかけして申し訳ありません。 

多治見市教育委員会 教育推進課・教育総務課 

案 



令和３年○月○日 

 保護者の皆様へ 

 多治見市教育委員会 

 

笠原小中学校の建て替えに関するアンケート（回答のお願い） 

 

平素は、本市教育行政にご理解ご協力を賜り、誠にありがとうございます。 

さて、多治見市教育委員会では、現在の笠原小学校と笠原中学校をひとつの学校とした新しい

制度の学校（義務教育学校）を、令和８年４月に開校予定です。これまで笠原校区で培った幼保

小中一貫教育の財産を土台とし、笠原の教育の質を一層高めるため、現在の笠原小学校の敷地に、

小中の９年間を一貫して学ぶ学校として建て替えます。 

また、令和２年９月から、笠原小中の保護者や教職員、笠原幼保の保護者、地元住民等で構成

する「笠原幼保小中一貫教育研究会」を設置し、毎月の会議で意見をいただいています。会議資

料や議事録を市ホームページで公開していますので、ぜひご覧ください。 

https://www.city.tajimi.lg.jp/kosodate/sho-naka/hoshin/ikkan/kasahara 

このアンケートは、現在策定中である「(仮称)笠原義務教育学校」の施設整備基本方針の関連

資料として、保護者の皆様にご意見をお伺いするものです。 

お忙しいとは存じますが、アンケートにご協力くださいますようお願いいたします。 

  

小中の９年間を一貫して学ぶ学校（義務教育学校）に期待することを教えてください。 

【 教育内容、 学校行事、 施設整備について等 】 

 

                                        

 

                                        

 

                                        

 

                                        

 

                                        

 

                                        

 

                                        

○このアンケートが２枚以上届いた場合、回答は１枚のみご提出ください。 

○このアンケートを、お子さんを通じて○月○日までに担任教諭へご提出ください。 

～ ご協力ありがとうございました ～ 

 

【笠原中学校】 

デジタル配信でのアンケート実施を予定。 

その際は、デジタル配信に沿った文言に修正。 

案 



令和３年○月○日 

 笠原小学校教職員の皆様へ 

 笠原中学校教職員の皆様へ 

 多治見市教育委員会 

 

笠原小中学校の建て替えに関するアンケート（回答のお願い） 

 

平素は、本市教育行政にご理解ご協力を賜り、誠にありがとうございます。 

さて、多治見市教育委員会では、令和８年４月に笠原小学校と笠原中学校を義務教育学校とし

て開校するため準備を進めています。令和２年９月には、小中の保護者や教職員、幼保の保護者、

地元住民等で構成する「笠原幼保小中一貫教育研究会」を設置し、毎月の会議で意見をいただい

ているところです。会議資料や議事録については市ホームページで公開していますので、ぜひご

覧ください。https://www.city.tajimi.lg.jp/kosodate/sho-naka/hoshin/ikkan/kasahara 

このアンケートは、現在策定中である「(仮称)笠原義務教育学校」の施設整備基本方針の関連

資料として、教職員の皆様にご意見をお伺いするものです。 

お忙しいとは存じますが、アンケートにご協力くださいますようお願いいたします。 

 

【問】新しい学校はどのような学校だといいですか。（ソフト面やハード面） 

 

 

 

 

【問】既存の施設や設備で、特に良くしてほしい教室や場所等はありますか。 

 

 

 

 

【問】新たに追加する機能として欲しいもの（施設や設備）はありますか。 

 

 

 

 

【問】新しい学校に引き継いで残したいものはありますか。（伝統やもの等） 

 

 

 

 

※○月○日までにご回答をお願いいたします。後日、市教委が回収いたします。 

～ ご協力ありがとうございました ～ 

多治見市教育委員会 教育推進課・教育総務課 

 

案 


